

Jacques-Prévert. Premier concert de la section Euro

A l'occasion du concert d'ouverture du jumelage entre l'association Penn Ar Jazz et le collège Jacques-Prévert, les élèves et le personnel du collège de Saint-Pol ainsi que ceux de Perharidy étaient réunis, mardi après-midi, dans le théâtre Sainte-Thérèse pour applaudir le percussionniste américain Hamid Drake, en duo avec le vibraphoniste italien Pasquale Mirra.



Les collégiens et collégiennes ont pu s'entretenir avec les musiciens.

Un riche voyage musical

Après avoir suivi les deux musiciens dans un voyage musical riche en couleur et en émotions, les élèves de 4^e « Euro » ont pu faire plus ample connaissance avec les artistes dans une interview préparée avec leur professeur d'anglais, Mme Méhauté. De cet échange rempli d'humour et d'humanisme, ils se souviendront de deux hommes à l'écoute, avec des envies et des peurs,

bien loin des archétypes imposés par le star-système.

Un partenariat de 3 ans

Durant les trois années que durera ce partenariat, financé en partie par le conseil général, l'association brestoise impliquée dans la diffusion de musiques improvisées proposera différentes actions dans le but de sensibiliser

les collégiens à la diversité des musiques actuelles de jazz et de styles proches. Ainsi, de concerts en rencontres d'artistes, en passant par des ateliers de création musicale, les jeunes seront, tour à tour, spectateurs mais aussi acteurs de leur propre parcours initiatique.

Les jeunes attendent avec impatience la prochaine action : le

concert à l'Espace du Roudour (Saint-Martin-des-champs) du groupe Ursus Minor, suivi par l'intervention au collège du chanteur américain Boots Riley et du producteur français Jean Rochard.

> Contact

Collège Prévert :
tél. 02.98.69.14.43.